

Chamaeleo calpytratus

Camaleón de velo

Descripción:

Es una especie impresionante y de considerable tamaño que se adapta bien a la vida en cautividad. Los machos presentan estructuras óseas elevadas en la cabeza, a modo de yelmo, que reciben el nombre de casco. Su tamaño se vuelve desproporcionado en los ejemplares más viejos. Los jóvenes carecen de estas estructuras, cuyo tamaño es mucho menor en las hembras. Su

librea es verde o verde azulado, con dos o tres franjas diagonales amplias de color canela amarillento, y líneas blancas en el rostro y los flancos. Como en casi todos los camaleones, estos colores sufren cambios. Las hembras preñadas adquieren una tonalidad verde mucho más oscura, casi negra, con motitas azules y amarillas originario de la península arábiga, sobre todo Yemen, vive en colinas áridas en matorrales de acacias y arbustos, especialmente a lo largo de los cursos de agua.

Su tolerancia a las condiciones más duras quizá sea la razón por la que se desenvuelve tan bien en cautividad.

Es una especie muy prolífica: las hembras llegan a depositar tres o más grumos de huevos en una misma época reproductiva, siendo cada puesta de 30-50 huevos, aún que se han documentado puestas de más de 90 huevos.



Tamaño:	30-45cm los machos suelen ser más grandes que las hembras
Origen:	Península arábiga
Vida:	Los machos llegan a vivir hasta 10 años y las hembras reproductoras solo 3-4 años

Atención:

De 30 minutos a 1 hora al día

Variedades:

No hay variedades

Temperamento:

Se domestican bien, aun que como todos los camaleones prefieren que no los manipulen y rehuyen al contacto físico. Dejar que trepen a tu mano es la mejor forma de trasladarlos. Los machos no toleran la presencia de otro y se deben de mantener separado, mejor sin contacto visual. Los machos también se muestran muy violentos con las hembras durante la época de celo y en ocasiones las matan, por lo que las cúpulas tienen que ser supervisadas.

Terrario:

Un gran terrario de al menos 1m x 50cm x 50cm o mejor más grande. Solo se mantendrá un adulto en el terrario, con multitud de ramas de distinto tamaño y algunas plantas vivas o artificiales, es necesario una lámpara de insolación dirigida a una rama en lo más alto del terrario así como otra de luz UV.

Cuidados:

Necesitan atención diaria, y habrá que darles de comer por lo menos una vez al día. Lo mejor es darle de comer y pulverizar con agua por la mañana, poco después de que amanezca y si es posible sumar una segunda comida durante el día.

Alimentación:

Insectos como grillos, tenebrios, gusanos de cera, zophobas, moscas y espolvorearé con suplementos de vitaminas y minerales en sus comidas 2 o 3 veces a la semana, las hembras reproductoras necesitan grandes cantidades de calcio, son una de las pocas especies de camaleones que también comen plantas, aún que pocas veces lo hacen en cautividad.

Condiciones ambientales:

Lo ideal es una temperatura ambiental de 20-25°C y un punto bajo la lámpara de insolación donde haya al menos 30°C o más durante el día. Habrá que pulverizar con agua a diario por qué no les gusta beber de un recipiente; prefieren gotas de agua en las hojas, lo mejor es pulverizar por la mañana.